

# Soutien en faveur de la démocratie et de ses représentants

1 DOCUMENT - Publié le 02 décembre 2021

Soutien en faveur de la démocratie et de ses représentants



**Cubertafon.pdf**  
(.pdf, 132,2 Ko)



**TÉLÉCHARGER**

Nous tenons à apporter notre entier soutien au député Jean-Pierre Cubertafon suite aux menaces de mort dont il vient de faire l'objet. Ces menaces, qui expriment une haine abjecte contre l'humain et la démocratie, sont inacceptables et doivent être condamnées avec la plus grande fermeté. Dans notre pays, nul ne doit être inquiété pour ses opinions ou pour ses mandats électifs. La montée inquiétante des actes de violences contre les élus, toutes tendances politiques confondues, doit faire l'objet de condamnations pénales. Sinon, ce sont le vivre ensemble et la tolérance, qui sont le ciment de notre République, qui voleront en éclats face aux coups de butoir des extrémismes.